

## ELGOIBAR



Leire Egaña, la primera por la derecha, junto a sus rivales en el campeonato de caza del pasado sábado. DV

## Leire Egaña consigue su sexto título de campeona de Euskadi de caza menor con perro

La cazadora del caserío Mintxeta se vistió la txapela correspondiente al campeonato de 2024 tras abatir cinco perdices en el coto de Zambrana

## JABI LEON

ELGOIBAR. La elgoibartarra Leire Egaña se proclamó el pasado sábado ganadora del Campeonato de Euskadi de caza menor con perro, que se celebró en terrenos de la localidad alavesa de Zambrana.

Con esta nueva victoria, que se corresponde al campeonato de

2024 (el de 2025 se disputará en febrero del 2026) son seis los títulos de campeona de Euskadi de la modalidad que logra la cazadora del caserío Mintxeta; toda vez que ya logró la txapela en las ediciones de 2017, 2018, 2019 (en 2020 no se celebró por la pandemia), 2021 y 2022 (en 2023 fue subcampeona).

En la competición del pasado sábado tomaron parte cuatro mujeres y Egaña se hizo con la victoria tras abatir cinco perdices. El segundo puesto fue para la azkoitiarra Anuska Bretaina (dos perdices y una codorniz) y el tercero para la alavesa Uxue Olave (dos perdices).

Tras la disputa del campeonato vasco de caza menor con perro Leire Egaña da por terminada la temporada de caza y la competición: «ahora toca descansar un poco la cabeza y disfrutar del tiro al plato en familia», señala.

«Muy contenta» con la campaña realizada y con su perro Lur «que tantas alegrías me da», Leire quiere dar las gracias a toda su familia y, en especial, a su marido, Urtzi Oyarbide «por apoyarme en todas mis decisiones y aguantarme en mis momentos de nervios». Además, muestra su deseo «de no perder la ilusión por la competición y seguir muchos años más disfrutando de la caza».

## El alumnado de las primeras promociones regresa al IMH

Docentes, trabajadores y ex alumnos de las primeras promociones del IMH que cursaron Formación Profesional entre los años 1991 y 2001 regresaron el pasado sábado al centro formativo para participar en un encuentro organizado en el marco del 125 aniversario de la FP de Elgoibar, que se está celebrando bajo el lema 'Pasado, presente, futuro'. Tras la bienvenida y la habitual foto de grupo, los asistentes visitaron las instalaciones del IMH y conocieron la actividad y los proyectos actuales del centro. Finalmente, se desplazaron hasta el Museo de la Máquina-Herramienta, donde disfrutaron de un lunch y de entretenidas conversaciones.



IMH CAMPUS

## Los tres equipos sénior del club de balonmano Sanlo cierran la jornada con pleno de victorias por tercera semana consecutiva

## J. LEON

ELGOIBAR. Los tres equipos de categoría sénior del club de balonmano Sanlo están atravesando, sin excepción, un gran momento deportivo.

Eso es algo que se pudo constatar durante la jornada liguera disputada el pasado fin de semana, en la que los tres conjuntos sénior del club elgoibartarra saldaron sus respectivos encuentros con victoria. Todo ello, con la particularidad de que es la tercera jornada consecutiva en la que los equipos sénior del Sanlo consiguen un pleno de victorias; algo prácticamente inédito por estos lares.

En lo referente a la competición, el Malape taberna de la Liga Vasca femenina consiguió una ajustada victoria (30-28) ante el Urdaibai bilboats.

Por su parte, el Alcorta Forging Group de la Liga Vasca masculina no tuvo excesivos problemas para imponerse (27-34) al Saieko grupo Seyprel en su visita a Donostia.

Finalmente, el Pizzeria Salento de la Segunda territorial masculina consiguió un contundente triunfo (37-23) en el partido disputado en el polideportivo Olaizaga ante el Urola.

El club Sanlo confía en poder dar continuidad a la buena racha de sus equipos sénior.



Una jugadora del Malape buscando un lanzamiento a portería. DV

## MUTRIKU

## Ciudadanos critican la ausencia de mecanismos para controlar el cuestionario sobre el puerto

El Consistorio reconoce que «existe el riesgo de que alguien complete más de un cuestionario» pero apela «a la conciencia y la ética de cada uno»

## JABI LEON

MUTRIKU. El cuestionario que el Ayuntamiento de Mutriku divulgó la pasada semana con el objetivo de conocer el apoyo que tienen entre la ciudadanía las distintas opciones que ha recabado en torno al futuro del puerto se ha topado con la crítica de parte de los mutrikuarras.

Vecinos de la localidad denunciaron ayer a este periódico «la ausencia de mecanismos para controlar los cuestionarios en formato papel que se han depositado en diferentes espacios públicos» (el Consistorio, la Oficina de Turismo, la Casa de Cultura y el Polideportivo); lo que significa que «cualquier persona puede rellenar tantos cuestionarios como quiera y eso puede alterar de manera significativa las conclusiones que se extraigan».

Preguntada sobre esta realidad, la alcaldesa, Ainhize Azpiazu, reconoce que existe el riesgo de que una persona rellene más de un cuestionario en papel: «Con los divulgados on-line hay más posibilidades de saber si se ha respondido más de una vez desde un mismo dispositivo pero si queremos que las respuestas sean anónimas es imposible controlar si una misma persona completa más de un cuestionario en papel», señala.



Cuestionarios y una de las urnas a disposición de la ciudadanía. DV

En este sentido, la primera edil apela «a la ética, la conciencia y la responsabilidad de cada uno». Además, subraya que «si se ha dado la opción de completar los cuestionarios en papel es porque queremos que en esta iniciativa pueda participar las y los mutrikuarras de todas las edades; y no solo las personas que se manejan con las herramientas digitales».

En cualquier caso, la ciudadanía puede rellenar el cuestionario para conocer el apoyo que tienen las diferentes propuestas que

se han puesto sobre la mesa para cuando llegue el momento de acometer una transformación del entorno portuario de la localidad se pueden completar hasta el próximo viernes, día 28 de febrero.

El Ayuntamiento pide a la ciudadanía que rellene el cuestionario «porque cuando llegue el momento de actuar en el entorno del puerto solicitaremos al Gobierno Vasco que tenga en consideración aquellos aspectos del cuestionario que tengan un mayor respaldo entre las y los mutrikuarras».

## DEBABARRENA

## Los 4 equipos de la comarca de las Divisiones de Honor pierden y el Urki y el Amaiak Bat logran dos triunfos vitales en Preferente

## J. LEON

DEBABARRENA. Los cuatro equipos de Debabarrena que militan en las Divisiones de Honor del fútbol guipuzcoano saldaron la pasada jornada liguera con derrota, lo que complica especialmente las opciones de permanencia de los conjuntos masculino y femenino del Club Deportivo Elgoibar.

En la División de Honor masculina, el 'Haundi' elgoibartarra

(antepenúltimo con 19 puntos) plantó cara al Añorga pero acabó claudicando (1-2) ante el que es el nuevo líder de la categoría.

Por su parte, el Mutriku (9º con 28 puntos) no pudo echar una mano a sus vecinos elgoibartarras y perdió como local (2-4) ante un Hernani (14º con 22 puntos) que con esta victoria supera al 'Haundi' en la clasificación.

En la División de Honor femenina, el Elgoibar (antepenúltimo

con 15 puntos) perdió (3-0) en su visita al Urola (9º con 29 puntos) y se metió de lleno en la lucha por evitar el descenso; mientras que el Ondarbeltz Amaiak Bat-Mutriku (colista con cero puntos) se llevó una nueva goleada (5-0) en su visita al líder Antiguoko.

## Victorias de Urki y Amaiak Bat

La jornada liguera en la categoría de Preferente fue especialmente positiva para los representantes de Debabarrena que luchan por conseguir el ascenso.

El Urki eibarrés (líder con 47 puntos) consiguió una importantísima victoria (0-4) en casa de un rival directo en la lucha por el ascenso como es el Ordizia (3º con 40 puntos); mientras que el Amaiak Bat de Deba (2º con 41 puntos) consiguió un triunfo vital para

## SORALUZE

## Egitarau zabala antolatatu dute ostiralean izango den Euskal Aratosteen Egunerako

## J. L.

SORALUZE. Soraluzeko Euskal Aratosteen lan-taldeak (herriko hanbat elkarte eta eragile osatzen dute) ekitaldiz beteriko egitaraua antolatatu du datorren ostiralean herrian ospatuko den Euskal Inauterien Egunerako.

Festa eguna abiatzeko argazki maratonia izango da, 14:30etik aurrera, Plaentxi Herri Ikastetxean. Horren ondoren (15:15ean) herri-gunea hartuko duen Euskal Aratosteen kalejira hasiko da. Ekitalde hori 16:00etan amaituko da, Zubi Nagusian ikusgai izango den dantza erakustaldi batekin.

Edonola ere, ostiralerako prestatutako ekintzak ez dira hortan geratuko. Izan ere, dantzak bukatu bezain pronto txokolate be-

roa banatuko dute (16:30ean) Kontzejupean eta horren jarraian Iruñeko Donibane auzoko erraldoien kalejira eta dantza herrikoiak (18:30ean) egongo dira, herrigunean.

Hori bai, ostiralean eguraldi txarra bada hainbat aldaketa egongo dira antolatutako egitarauan: «kalejirarik ez litzake egingo eta ekitaldia eta ostekoak Kiroldegiko pilotalekuan egingo lirateke».

## Kartel irabazlea

Soraluzeko DBHko ikasleek obra ugari aurkeztu dituzte Euskal Aratosteen kartel lehiaketara eta lan-taldeak Ekain Ariznabarreta gazteak egindakoa aukeratu du. Beraz, bere kartela erabili da 2025eko Euskal Aratosteen egitarauaren berri emateko.

## DEBA

## El 5 de marzo hay una reunión abierta para organizar el Día de la Infancia de los 'sanrokés'

## J. L.

DEBA. El Ayuntamiento de Deba invita al conjunto de la ciudadanía a participar en la reunión abierta que ha organizado para el próximo día 5 de marzo con el objetivo de organizar el Día dedicado a las niñas y los niños de las próximas fiestas patronales de San Roke.

La citada reunión tendrá lugar a las 17.00 horas en el salón de plenos de la Casa Consistorial

y en ella se recogerán ideas y propuestas ciudadanas para el Día de la Infancia de las fiestas.

Según avanzan desde el Ayuntamiento, el principal objetivo de la reunión convocada para el 5 de marzo no es otro que «coordinar la programación, así como la selección de actividades para dicho».

Quienes deseen obtener más información pueden enviar un mensaje a la dirección de correo electrónico kultura@deba.eus.



Un lance del último derbi comarcal entre el 'Haundi' y el Mutriku. DV

sus aspiraciones (1-2) en el derbi comarcal disputado en el estadio de un buen Soraluze (14º con 19 puntos), que con este resultado ve truncada su buena racha.

Finalmente, el Eibartarrak (11º con 24 puntos) perdió en su feudo de Unbe (1-3) ante un Idiazabal (6º con 32 puntos) que está cuajando una gran campaña.